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Abstract (en)
[origin: US2016036178A1] A jack has a housing and connectors. A dielectric housing part forms with the housing an upwardly open seat shaped
to receive and fit with a substantially complementary plug. A second flexible circuit board has a U-shaped outer end formed with a plurality of
conductive jack fingers projecting into the seat. The jack fingers are connected via the first circuit board to the connectors. A U-shaped dielectric
support fits complementarily within the U-shaped end of the second circuit board, has fingers like the jack fingers and fixed thereto, and is pivotal in
the housing part between an inner position and an outer position. A U-shaped leaf spring fits within the support, has fingers like the support fingers,
bears outwardly on the support, and is braced against the housing part to bias the jack fingers into the outer position.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Steckbuchse (1) für Datenübertragungssysteme mit einem Buchsengehäuse (2) mit einer ersten Leiterplatte (3) mit
Anschlussmitteln (4) für elektrische Leiter, einer Stecköffnung (5) für einen Stecker (6), einer flexiblen, zweiten Leiterplatte (7) mit vereinzelten
Leiterbahnabschnitten, die Kontaktbereiche für die Kontakte eines Steckers (6) bilden, wobei der zweite Endbereich (11) der Leiterplatte (7)
umgebogen ist und endseitig vereinzelte Leiterbahnabschnitte (8) aufweist, die in die Stecköffnung (5) hineinragen, der zweite Endbereich (11)
von einem Stützteil (13) unterstützt ist, welches Finger (14) aufweist, auf denen die Leiterbahnabschnitte (8) aufliegen und an denen diese fixiert
sind, wobei das Stützteil (13) im Gehäuse in einem Kontaktträger (16) begrenzt schwenkbar ist, wobei zwischen einem Gehäuseteil und dem
Kontaktträger (16) ein Ende (18) einer Blattfeder (19) fixiert ist, die über eine Umbiegung (21) in Federfinger (22) übergeht, die an den Fingern (14)
anliegen.
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